

ABSTRAK

Rusli, 2015. Perubahan Perilaku Sosial Ekonomi Mantan Tenaga Kerja Indonesia Di Desa Bonto Majannang Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng. skripsi. Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar di bimbing oleh Hj.St.Fatimah Tola, dan Abd.Aziz Muslimin, selaku pembimbing II.

Penelitian tentang Perubahan Perilaku Sosial Ekonomi mantan Tenaga Kerja Indonesia di Desa Bonto Majannang Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng. Rumusan masalah dalam penelitian (1) Bagaimana Perubahan Sosial Ekonomi mantan Tenaga Kerja Indonesia di Desa Bonto Majannang Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng (2) Bagaimana perilaku sosial mantan Tenaga Kerja Indonesia di Desa Bonto Majannang Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Perubahan Sosial Ekonomi mantan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) Di desa Bonto Majannang Kecamatan Sinoa Kabupaten Bantaeng di lakukan di Desa Bonto Majannang yang pernah menjadi TKI dengan jumlah yaitu 10 responden. Metode yang di gunakan dalam penelitian ialah Penelitian Sosial Budaya (PSB) yaitu deskriptif kualitatif, Metode pengumpulan data yang digunakan observasi, wawancara, dokumentasi dan angket (kuesioner). Data dikumpulkan dan analisis dengan cara reduksi data, display data, dan verifikasi data dari keseluruhan data yang di peroleh di lapangan yang akan di interprestasikan oleh penulis berdasarkan penelitian yang di lakukan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peningkatan ekonomi mantan TKI jauh lebih baik bahkan lebih dari cukup untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari hari dan lebih memperhatikan pendidikan anak anaknya, kualitas suatu barang yang di konsumsi dan juga lebih memperhatikan kebersihan rumah dan lingkungan sekitarnya. Selain itu perubahan hidup yang dialami oleh mantan TKI sering di tandai dengan membeli dan membangun rumah yang bagus, membeli tanah, memakai perhiasan yang banyak dan lain sebagainya. Dan mereka membeli suatu barang karena di dorong oleh dua hal yaitu karena memang mereka membutuhkan barang tersebut atau hanya sekedar menunjukkan eksistensi dirinya bahwa dirinya punya uang banyak. Hal itu sering menimbulkan iri bagi orang yang tidak senang melihat mereka sukses atau sebaliknya dapat menimbulkan kesombongan atau sikap yang kurang bersahabat dengan tetangga sekitarnya. Selain itu dengan peningkatan ekonomi keluarga juga dapat mengakibatkan budaya konsumsi yang berlebihan.

Kata kunci: Perubahan Perilaku Sosial Ekonomi Mantan TKI